

Denuncian congresistas estadounidenses fallos en caso de niña guatemalteca que murió en zona fronteriza



La Habana, 19 dic (RHC) Congresistas de Estados Unidos denunciaron fallos sistémicos al investigar el caso de la niña migrante guatemalteca que murió mientras estaba bajo custodia de la Patrulla Fronteriza norteamericana.

En declaraciones a la prensa el congresista demócrata Joaquin Castro, denunció que el servicio de vigilancia de fronteras estadounidense violó la ley al no notificar al Congreso en un plazo de 24 horas que la pequeña identificada como Jakelin Caal había muerto bajo su custodia.

El legislador, quien dirigió la delegación que visitó el centro de detención de la patrulla fronteriza en Nuevo México, donde estuvo detenida la infante, condenó además que el mencionado centro de detención está sobrepoblado y presenta deplorables condiciones de higiene.

La niña guatemalteca el pasado día 8 de diciembre en el hospital de El Paso, en Texas, después de haber sido detenida junto a su padre tras cruzar la frontera desde México dos días antes. **(Fuente: [Cubasi](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179231-denuncian-congresistas-estadounidenses-fallos-en-caso-de-nina-guatemalteca-que-murio-en-zona-fronteriza>



Radio Habana Cuba